

LA EMPRESA KIMAK ACOGE UNA NUEVA CAMPAÑA DE LA AXENCIA DE DOAZÓN DE ÓRGANOS E SANGUE

La Agencia de Donación de Órganos y Sangre (ADOS) visitará hoy, martes 9 de diciembre, las instalaciones de la empresa Kimak, dentro de la campaña de recogida de donaciones de sangre que la ADOS desarrolla en empresas y organismos públicos.

La ADOS quiere invitar a todos los trabajadores y trabajadoras a participar en esta campaña de donación y, para eso, desplaza hoy una unidad móvil que estará estacionada en la entrada de Hydracorte de las 10:00 a las 14:00 y de las 16:00 a las 21:00 horas.

Kimak ha acogido en tres ocasión las visitas de las unidades móviles de la Agencia, desarrollando campañas a favor de la donación desde el año 2022. No transcurso de estas visitas, se consiguieron 94 donaciones, de las cuales 29 se correspondían con personas que donaban por vez primera.

ADOS quiere agradecer a la dirección de Kimak las facilidades mostradas para el desarrollo de las campañas de donación de sangre, reconocimiento que hace extensivo a todos sus trabajadores y trabajadoras que participan activamente donando sangre.